

ぺんぎんぐみだより

8月

ぺんぎん組担任

最近の子どもたちの様子

いつもパワフルなぺんぎん組さん。梅雨で外に出られない日をありますが、毎日楽しく過ごしています。自分たちでいろいろ楽しいことを発見するのが得意な子たちがいっぱいでお部屋なのに汗をかいて遊んでいます。保育園での 1 日の生活のリズムも慣れてきて、自分たちで次の活動をするにはどうしたらいいのかなど、考えられるようになってきました。お片付けなども出来るようになり、「すご~い!」と伝えると得意気になってあっという間にお部屋がきれいになります。戦いごっこ大好きな男の子たちは、最近「育メン」になり、ポポちゃんを抱っこして集まり子育ての話でもしているかのように遊んでいます。抱っこしてトントンしてあげる。そんな姿がとても微笑ましく思います。女の子は、塗り絵や折り紙、お絵かきが盛んで、とても集中して色塗りを楽しんでいます。何がかわいいか、「私はプリンセスが好き。」「プリキュアになりたい」など。かわいい探し。こんな姿ももう幼児クラスになったのだな・・・と思っています。

8 月になり暑い毎日が続きますが、晴れた日は園庭で大好きなどろんこ遊びをしたり、テラスでは水遊びをしたりして過ごしていきたいと思っています。洗濯物も増えると思いますが、ご協力よろしくお願いします。何がありましたらいつでも声をかけて下さいね。

一 今月の活動、予定 -

- ・暑くなりました。今月はみんなが大好きな水遊び中心の活動になります。色水や、泡にして洗濯ごっこなどで遊びたいと思います。
- ・「秋祭り」に向けて、製作もしていきます。いろいろな教材に触れているいろな物を作っていこうと思っています。
- ・夏の歌「うみ」「アイスクリームの歌」「おばけなんてないさ」毎週幼児クラスで集まってみんなで歌っていこうと思っています。
- 「フルーツバスケット」や「ねことねずみ」「爆弾ゲーム」など集団遊びもしていきます。

P-0 **P**-0 **P**-0 **P**-0

~おねがい~

- ・おうちの玩具を持って登園する子が増えています。保育時間中に出してしまうことがあり壊れてしまう事 やなくなってしまう事もあるので持ってきた際は保護者の方が持ち帰っていただくようお願いします。
- ・どろんこ遊び水遊びの時間が増えます。汚れてもよい洋服、持ち物には記名を必ず記入して下さい。
- ・暑い季節になります。体調管理をしっかりと行い、保育園で元気にたくさん遊べるようにしていきましょう。

注意してもやめてくれないのはなぜ?

(2021年8月2日 保土ケ谷保育園

危ない事ややってほしくないことをやって しまうのは、新しい事や目の前の事に興味を 持っているから。好奇心は成長に必要な事で す。許せる限りは見守りも大切、何をしている のか、なぜそんなに夢中になれるのか・・・子 どもの発想は無限です。だからと言って「なん でもいいよ」というわけにはいきません。頭ご なしに「だめ!」はびっくりするだけで理解は しません。一緒に何故だめなのか、やってほし くないのかを丁寧に伝えて行きましょう。小 さいながらもいろいろな事を考えていて、学 ぼうとしています。いつでも私たちは子ども たちの見本、味方になって伝えていけたらい いですね。

30 **3**0 **3**0 **3**0 **3**0

おもしろエピソード

子どもたちのつぶやきっておもしろい! 「ぼくんち、テビレあるよ!」テビレ?・・・テレ ビのことでした!

危ないことを注意されると・・・「もう、先生とは ぜったいにあそばない!!」

オムツの子に、いつパンツにする?と聞くと「大人 になってから!」

鉄棒の「豚の丸焼き」のことを「豚の肉焼き?」でも何となく違うのはわかっているようで・・何度か「肉焼き?・・」と言ってから・・・「なんだっけ?」と聞いてきました。